

Réclamations rejetées: 9756, 9734, 9728, 9722, 9757, 9670, 9764, 9709.

14.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$8,005.89, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

M. le Commissaire McDonald laisse son siège.

15.—(28703) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction à la journée du pavage en asphalte dans les rues suivantes:

Beaubien, de St-Denis à Chateaubriand	\$ 4,950.00
Gilford, de Mentana à Christophe-Colomb	4,815.00
De Lanaudière, de Gilford à Boul. St-Joseph	3,575.00
Dé Lorimier, de Sanguinet à St-André	14,850.00
	<hr/>
	\$28,190.00

ladite somme devant être imputée sur les balances disponibles du pavage complété dans la rue suivante:

Christophe-Colomb, de de Fleurimont à St-Zotique	\$21,084.05
Et du macadamisage dans la rue suivante:	
Rivard, de Lamoricière à Laurier	7,857.00
	<hr/>
	\$28,941.05

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer ledit virement pour les fins ci-dessus.

M. le Commissaire McDonald reprend son siège.

16.—(28072) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la requête de la Compagnie de Chemin de Fer Lachine, Jacques-Cartier & Maisonneuve à la Commission des Chemins de Fer, pour approbation d'un plan de la Compagnie intitulé "Plan Showing Railway Location, Street Crossings and Street Profiles between St. Lawrence Boulevard and Park avenue".

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le rapport préparé par l'Ingénieur McLeod soit approuvé, tous les dommages à encourir devant être payés par la Compagnie.

17.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Éclairage, recommandant de demander des soumissions pour la vente et l'enlèvement du matériel aérien de la Compagnie des Tramways, sur les rues Ste-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Achats et des Ventes à demander lesdites soumissions.

18.—Soumis le rapport des Ingénieurs French, Crossly and Hazen (Milton Hersey), au sujet du contrat pour la fourniture de pavés artificiels.

Après pourparlers,

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le contrat à la Compagnie "Stinson-Reeb Builders' Supply Co.", pour la fourniture de briques "Bessemer Repressed", dont 1,466,930 ordinaires, et 162,770 "spéciales", au prix de \$41.25 par mille chacune, formant en tout \$67,142.62 environ, d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux autres soumissionnaires.

19.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Claims rejected: 9756, 9734, 9728, 9722, 9757, 9670, 9764, 9709.

14.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$8,005.89, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

Commissioner McDonald left his seat.

15.—(28703) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the following streets be paved with asphalt by day labor:

Beaubien, from St. Denis to Chateaubriand..	\$ 4,950.00
Gilford, from Mentana to Christophe-Colomb	4,185.00
De Lanaudière, from Gilford to St. Joseph Boul.	3,575.00
De Lorimier, from Sanguinet to St. André . .	14,850.00
	<hr/>
	\$28,190.00

said sum to be charged against the available balance of the appropriations voted for the

Paving of Christophe Colomb street, from de Fleurimont to St. Zotique streets	\$21,084.05
And for the macadamizing of Rivard street, from de Lamoricière to Laurier streets..	7,857.00
	<hr/>
	\$28,941.05

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be varied for the above purposes.

Commissioner McDonald resumed his seat.

16.—(28072) Submitted a report from the Law Department, concerning the application made by the L. J. C. & M. Railway Co. to the Board of Railway Commissioners, for approval of the plan submitted by said Company, showing railway location, street crossings and street profiles between St. Lawrence Boulevard and Park avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the report prepared by Mr. McLeod, Engineer, be approved, the Company to pay all damages to be incurred.

17.—(27532) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that tenders be called for the sale and removal of the overhead fixtures of the Tramways Co., on St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the Purchasing and Sales Agent to call for tenders therefor.

18.—Submitted a report from Messrs. French, Crossly and Hazen (Milton Hersey), Engineers, anent the contract for the supply of artificial paving blocks.

After discussion,

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Stinson-Reeb Builders' Supply Co. be awarded the contract for the supply of 1,466,930 ordinary and 162,770 special Bessemer repressed bricks, at the price of \$41.25 per thousand, or a total sum of \$67,142.62; that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contract to be entered into, and that the other tenderers be refunded their deposits.

19.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of the following requisitions: